



E-Mail

Anlage 3

Antrag zur Sitzung des Ausschuss für Kultur, Sport, Markt und Kirmes am 26.08.15

Von:

An:

Datum: 21.08.2015 16:26:30

Sehr geehrte Damen und Herren,
mittlerweile ist unsere Jugendabteilung auf 14 Mannschaften mit weit über 200 jugendlichen Mitgliedern angewachsen.

Fast 35 Jugendtrainer und Betreuer kümmern sich ehrenamtlich um die Spieler und leisten somit einen wertvollen Beitrag für die Gemeinde.

Ein Jugendvorstand mit 9 Personen sorgt, ebenfalls ehrenamtlich, für den organisatorischen Ablauf bei Turnieren, Veranstaltungen, Trainings - und Spielbetrieb.

Leider haben wir als Verein insgesamt zu wenig Schlüssel um das Eingangstor und damit die Platzanlage für alle Trainer regelmässig zugänglich zu machen.

Das bedeutet in der Praxis, dass die Schlüssel mühsam immer weiter gereicht werden müssen und der Trainingsbetrieb erheblich erschwert wird.

Unsere Bemühungen bei der Verwaltung mehr Schlüssel zu bekommen, werden mit dem Hinweis auf eine Begrenzung für die Vereine abgelehnt. (Muss man zwar nicht verstehen - ist aber so.)

Um eine Lösung zu schaffen, stellen wir den :

1. Antrag:

Das linke Tor neben dem Kassenhäuschen ist mit einer verwitterten Kette und einen alten Schloß abgesperrt. Wir würden dieses Schloß und die Kette auf eigene Kosten entfernen und mit einem 4 stelligen Zahlenschloß versehen.

Diese Zahlenkombination kennen dann nur die Jugendtrainer des SV 09 Eitorf e.V.

Es brauchen somit keine weiteren Schlüssel für die Schließanlage verteilt werden und es werden Kosten gespart.

2. Antrag:

Durch Umstellung im Spielbetrieb haben wir auf eigene Kosten (1700,00 Euro) im letzten Jahr 4 kleine Tore 180 x 120 angeschafft.

Die Tore sind in der Mitte des Platzes vor dem Gemeideraum untergebracht und abgeschlossen.

Zur Nutzung müssen die Tore immer mühsam über die Barrieren gehoben werden , was mit Kinder verboten und allein fast unmöglich ist.

Wir stellen den Antrag, dort ein Barriereelement zu entfernen, so wie es auch im vorderen Eingangsbereich durchgeführt wurde.

Für den Trainingsbetrieb sind diese Tore zwingend notwendig, um alle Mannschaften unterbringen zu können. Mittwochs und Freitags trainieren mittlerweile sieben Mannschaften gleichzeitig auf dem Platz.

Auch dadurch zeigt sich die dringende Notwendigkeit den Antrag auf das Kleinspielfeld umzusetzen.

Einen Aufnahmestopp zu verhängen sehen wir nicht als Lösung an.

3. Antrag bzw. Anfrage nach dem Sachstand

Seit über einem Jahr versuchen wir einen Schlüssel für das große Eingangstor zu bekommen, damit bei einem Notfall ein Krankenwagen nah genug an den Platz fahren kann.

Uns erscheint ein Zugang dringend notwendig, um im Notfall Gefahr von Leib und Leben abzuwenden.

Auch diese persönlichen Bemühungen waren bisher nicht von Erfolg . Immer wieder wird man vertröstet.

Zum Schluß möchten wir Sie noch auf einige Mißstände an der Sportanlage hinweisen, welche offensichtlich niemanden auffallen.

1.)

Der hintere Teil der Anlage (Siegseite rechts) wurde als Aufwärmfeld gebaut.

Leider ist der Kunstrasenbelag hier seit Wochen lose und gewellt und in einem ganz schlechten Zustand.

Wir sehen die Gemeinde hier in der Verkehrsicherungspflicht.

2.)

An der Tartanbahn wachsen seit Wochen Gräber heraus, wollen wir warten, bis die Wurzeln sich unter der Laufbahn verbreiten und Reparaturen notwendig sind ?

Ist es nicht die Aufgabe das Platzwartes hier zu handeln und zu melden ?

3.)

Bei Spielen und Training kommt es häufig vor, dass ein Ball über den Zaun an der Brückenstrasse oder den Zaun an der Sieg fliegt.

Hier würde ein abschließbares Tor im Zaun helfen, denn bis jemand den Weg außen herum gemacht hat , ist der Ball meist schon verschwunden.

4.) Der Ballfangzaun an der Parkseite wurde mit Draht an den Masten befestigt.

Leider wurde dieser Draht zum Teil in Richtung Platz mit scharfen Kanten befestigt.

Dadurch sind im letzten Jahr Bälle im Wert von fast 500,00 Euro zu Schaden gekommen.

Gerne sind wir nach Terminabsprache auch zu einem persönlichen Gespräch bereit, und hoffen ansonsten auf schnelle Lösungen.

mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Albat

Jugendleiter SV 09 Eitorf e.V.